

Italienische Missionare in Gorongosa, Mosambik



Die SND Kommunität Schwester Maria Ignacia von Gorongosa, Mosambik, ist seit Beginn des neuen Jahres sehr beschäftigt, denn am 2. Januar 2019 haben die Schwestern die Verwaltung von zwei Internaten und von der Schule übernommen. Die Schulferien wurden für Renovierungsarbeiten genutzt, denn nach den Ferien kehren die 186 Internen zurück – 96 Mädchen und 90 Jungen.

Als die SNDs eine Kommunität in der früheren Missionsstation Gorongosa einrichteten, haben sie festgestellt, dass viel getan werden musste, um für die Internen eine menschenwürdige Unterkunft zu schaffen. Diese Notwendigkeit wurde an den Bischof von Beira, Claudio dalla Zuanna, weitergeleitet, der Pater Piergiorgio Paoletto von der Gesellschaft des heiligen Kajetan von Vicenza, Italien, um Hilfe bat.

Pater Piergiorgio verhandelte mit der *Gruppo Missionario Lessinia Occidentale* in Italien. Daraufhin kamen einige Missionare nach Gorongosa und erledigten die dringendsten Reparatur- und Renovierungsarbeiten in den Internaten. Vom 11. Januar bis zum 4. Februar 2019 ist eine Gruppe von Freiwilligen der *Gruppo Missionario* hier tätig, um die alte Kornmühle, die nicht mehr in Betrieb ist, in einen Speisesaal, einen Studiensaal und eine Küche für die Jungen umzubauen. Die Gruppe leistet hervorragende Arbeit. Möge der gute und fürsorgende Gott uns alle segnen.